

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] deterrage des blaireaux

Date :Wed, 17 Apr 2024 21:42:44 +0200

De :baru

Pour :pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Je viens vous prier instamment par la présente d'interdire définitivement cette pratique d'un autre âge, cruelle, barbare , qui consiste à torturer les blaireaux dans leur terrier, massacrant les petits, sans aucune autre raison que celle du plaisir de tuer.

La France est le seul pays européen à encore pratiquer cette horreur.

La France est le seul pays européen à encore considérer comme nuisible cet adorable et inoffensif mammifère.

S'il vous plaît, faites parler votre coeur, pensez planète, biodiversité, humanité.

Je compte sur vous pour faire cesser ces pratiques immondes
par avance merci

Anne Aubertin

Noyarey